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 就農のきっかけ 

知人農家さんの話を聞いて農業に興味を持ちました。みえ

農業版ＭＢＡ養成塾の第１期の申し込みもタイミングが良

く，参加しました。様々な経験をする中で就農意欲が芽生え，

2020年度より独立就農しました。 

 農業を始めてよかったこと 

努力が正直に現れ実感できること。 

自分に合った営農のスタイルなど，裁量の範囲が広いこと。 

 農業で苦労していること 

自然環境など，年々日々の変化に柔軟に対応していかなけ

ればならないこと。 

 就農を目指す方へ 

今も昔も変わらず，人の食を支える大切な職業だというこ

とを誇りに，より質の高い農業をしていきたいと思っていま

す。 

がんばっている姿を見て，応援したり助けてくださる方が

たくさんいるので，これから農業を目指す方は，ぜひトライし

てみてください。 


